



The Albert Singers treten mit breit gefächertem Programm in der Christus-König-Kirche auf.

WR-Foto: Rüdiger Kahlke

Albert Singers geben Konzert in katholischer Kirche

## Gospelchor singt diesmal auch Lieder aus Afrika

**Halver.** Der Gospelchor „The Albert Singers“ gibt am Samstag, 3. Oktober, ein Gospelkonzert in der Christus-König-Kirche.

Das Konzert steht unter der Leitung von Albert Goeken und beginnt um 17 Uhr. Auf dem Programm stehen Gospel, Spirituals, afrikanische Stücke und auch Popsongs. Zu

Gast ist diesmal die Trommelgruppe Kún Fún Ayö. Die Trommler kommen von der KlangWerken-Percussionsschule aus Kierspe und stehen unter der Leitung von Thomas Bräutigam. Karten gibt es im Vorverkauf für acht Euro in der Buchhandlung Kö-Shop an der Mittelstraße oder bei den Chormitgliedern.